

## 【めむろ未来ミーティング日程 12】

令和7年1月14日(火)

13:30～14:20

■参加者 4人

■芽室町 町長、副町長、教育長

環境土木課参事、魅力創造課参事

農林課長、環境土木課長、政策推進課長

■記録 広報広聴係長

### ■対応・検討が必要な事項

なし

1 開会

2 町長挨拶

3 町からの説明事項

資料1 ゼロカーボンの取組

資料2 新嵐山スカイパークのグランドデザイン  
について

4 意見交換

### 【意見】

コンビニ交付はどこのコンビニでも可能なのか。

### 【町長】

マイナンバーカードと暗証番号が必要になるが、どこのコンビニでも可能である。

### 【意見】

広報誌にも良く出ているが、ごみの投棄が年々ひどい。役場の人に解決方法を聞いてもなかなか難しいとは思うが、西中学校とJAの間にあるピウカ川の河川敷の部分が特にひどいので、何回も役場に連絡させてもらって、看板を設置してもらったが、わざわざその看板のところにごみを捨てていく人がいる。防犯カメラの設置や、警察と協力するなど、何らかの対応をしてほしい。春先は風が強くて飛んでしまう。プラは太陽光で

パラパラになってしまい、ピンセットで取らないといけなくなる。

それと、西中学校前の道路、東西は草刈りされているが、南北はされていない。線路を境に、南側がされていないので、格好悪い。

### 【意見】

25号の道路である。会館周りは高岩環境部の青年部がお盆前と後にやっていて、その後に役場の委託業者が入っている。青年部でやっている場所以外のところは早めに草刈りしてほしい。

### 【意見】

土手の部分は下まで機械が入れないため、伸びている部分を刈ったこともあるが、斜めになって危ないので最近はできていない。

### 【意見】

社協の関係だが、社協に支払うお金が町内会費から300円支払われているが、広報誌を読み、町内会加入率は50%ちょっとだと知った。そのような状況なので、必要なものであれば町内会で支払うのではなく、町で手当てるなど考えてもらいたい。

### 【町長】

ごみの件については、町内で防犯カメラを設置しているところもあり、移動式なので、特にひどいという話だったため、設置の候補として考えていきたい。

草刈りに関しては、環境部でやっていただいている場所もあるということだが、地図も持ってきてるので、後ほど詳細の場所を確認させてほしい。

### 【環境土木課長】

ピウカ川周辺のごみ投棄は増えてきていて、橋の上から川に捨てられた事例もある。看板を設置したり、防犯カメラを設置したりして対策していかたい。ごみが捨てられる場所は大体決まっているので、その場所に集中して監視するなど対応していかたい。

### 【町長】

町内会の加入率は仰るとおり 50%程度である。そのため。社協だけでなく、神社や消防後援会など、町内会の人だけ支払わないといけないのかなどの不公平感の話は出ている。どこか一つだけということにはならないので、全体としてどう考えていくかというところを今検討しているところである。課題としては捉えているので、お時間をいただきたい。

#### 【意見】

新嵐山に遊歩道があり、私も春から秋まで月2、3回行く。あの場所は野草や花がとても綺麗なので、帯広市の野草園のように、花や野草の名前が書いた看板等を設置してもらえると子ども達も楽しく歩ける場所になる。

#### 【町長】

他の地域でも散策道や頂上に上っていく道も含めて、枝払いしてほしいなどの要望がある。確かに花の名前などがわかると面白い。

#### 【意見】

新嵐山は資料を見ると令和 10 年までに整備するということだが、屋外遊具はどのくらいの規模のものを考えているのか。

#### 【町長】

今は構想としてこのような機能を考えたいという段階であり、規模や事業費はまだ言えない状況。スケジュールでは、令和7年度に詳細な計画を立てるので、その段階で規模や機能、事業費をお示しできるようになる。

今の時点ではまだお答えできないが、黙って進めるわけではなく、計画ができたら皆さんに細かく説明していく。

#### 【意見】

2、3年ほど前に、地域福祉館の内部改修を考えているという話を聞いたが、その後どうなったか。

#### 【町長】

基本的に地域福祉館更新の考え方は、昭和 56 年の建築基準法が変わる前か後かで新築か改修かを検討している。この福祉館は耐震性があるので、やるなら新築等ではなく改修か長寿命化の対象施設となる。スケジュール的にはそろそろ地域に話し合いをお願いするタイミングになってきていると思うので、担当課にも伝える。

#### 【意見】

ドッグランを新嵐山に作るのはいいが、芽室公園など他の場所に作る予定はないか。

#### 【町長】

新嵐山にドッグランを以前作った時には、人気があって人づてで人が集まっていた。芽室公園では現在、パーク PFI で民間事業者から提案をしてもらうという形を進めていて、そのような提案があれば考えてみたいとは思うが、具体的にまちなかにドッグランを作るという話は現時点ではない。

#### 【意見】

雪も少ないし新嵐山も大変だと思う。人は入っているか。

#### 【町長】

1月 11 日にオープンしてこの3日間で 600 人くらいの方に来ていただいている。ただ、本当に雪が少ない状態なので、ずっとやっていけるかどうかは悩ましいところ。なので、リフトについても慎重に考えないといけない。今のところは今のままで修繕等をしながら使っていこうと思っているが、もし架け替えをするとなれば、例えば夏場も展望台まで上がるようになれば、2本を1本にして場所も変えたりなど、工夫も必要だと思っている。

14 時 20 分終了

